

Inicia Claudia reconstrucción de carreteras estatales

Escrito por Comunicado

Martes 09 de Febrero de 2016 17:13



Poblado Miguel Alemán, 9 de Febrero 2016.- La Gobernadora Claudia Pavlovich, en compañía del alcalde de Hermosillo, Manuel Ignacio Acosta y productores agrícolas, dio el “banderazo” de inicio de la reconstrucción de la red carretera estatal, donde se invertirán este año recursos por más de dos mil 670 millones de pesos, en un proceso acompañado de acciones de transparencia.

Teniendo como escenario los campos agrícolas en la calle 12 sur, donde se aprecia el deterioro de esa carretera, la Gobernadora Claudia Pavlovich anunció una serie de mecanismos y protocolos para transparentar las licitaciones y garantizar que las empresas ganadoras lleven a cabo obras de calidad, en los tiempos previstos.

“Es indispensable colocar en una caja de cristal todo lo relacionado con la obra pública y con el ejercicio de los recursos de los sonorenses”, señaló la Gobernadora Claudia Pavlovich.

Para la zona noroeste se prevé una inversión de 193 millones de pesos, para el Río Sonora, sierra alta y baja, se aplicarán 893 millones de pesos, para el Valle del Mayo, 494 millones de pesos y para la región de la Costa de Hermosillo, Guaymas y Empalme, 586 millones de pesos.

La distribución de los recursos corresponden 750 millones al gobierno federal, mil 400 millones al Gobierno del Estado, 200 millones al Fondo Minero y 343 millones de pesos del Fondo Nacional de Desastres, derivado de los daños a la infraestructura carretera por las lluvias

Inicia Claudia reconstrucción de carreteras estatales

Escrito por Comunicado

Martes 09 de Febrero de 2016 17:13

presentadas a fin de 2015.

Incorporan métodos de vigilancia y transparencia

Entre las medidas anunciadas por la Gobernadora Claudia Pavlovich para garantizar el uso honesto de recursos, destaca la presencia de observadores ciudadanos durante todo el proceso de licitaciones, la transmisión por diversos medios de comunicación de las reuniones donde se tomen las decisiones sobre las obras y el uso de los recursos públicos.

Se tendrá la figura del testigo social virtual a través del cual se podrá conocer de manera abierta y transparente cualquier duda relacionada con la obra pública, además de un pacto de integridad que deberán firmar todos los participantes de las licitaciones.

Las obras en proceso incluirán medidas de seguridad para los usuarios y anuncios físicos con datos específicos sobre la empresa que tiene a su cargo la obra, términos de la garantía y un número de teléfono de contacto para o denuncias de ser necesario por parte de la ciudadanía.

“Esta fue una gestión de muchos recursos y tenemos que tener muy claro cómo se ejercen, ese es mi compromiso y ustedes van a ser testigos de cómo va terminando la obra”, puntualizó la Gobernadora.

Aclaró que los montos anunciados hoy se deberán ejercer este año, por lo que se estableció un calendario de trabajo para perjudicar lo menos posible las actividades agrícolas, ganaderas y comerciales en el estado.

El Secretario de Infraestructura y Desarrollo Urbano, Ricardo Martínez Terrazas, explicó que la inversión del rescate carretero prevista para este año asciende a poco más de dos mil 670 millones de pesos, que se distribuirán en diversas regiones del estado de acuerdo a las necesidades y al diagnóstico que se hizo.

Inicia Claudia reconstrucción de carreteras estatales

Escrito por Comunicado

Martes 09 de Febrero de 2016 17:13

“Este es un gran esfuerzo que ha hecho la Gobernadora con el apoyo de los diputados federales”, comentó el titular de SIDUR.

Productores del estado reconocen gestión de la Gobernadora Claudia Pavlovich

El productor Marco Antonio Llano Zaragoza se congratuló de las inversiones anunciadas hoy por la Gobernadora Claudia Pavlovich ante el “descuido inaceptable” en que se hoy se encuentra la red carretera estatal.

“Los productores de Sonora estamos de plácemes por contar con este apoyo que sin duda traerá beneficios para todas las regiones”, apuntó.

Reconoció además las medidas de transparencia anunciadas hoy para darle certeza y claridad a las licitaciones de obras con lo cual los sonorenses podrán conocer a cabalidad cómo y en que se están utilizando sus recursos.

Hizo el compromiso de donar, a nombre de los productores, un vehículo en apoyo a la vigilancia en las zonas agrícolas del valle del Guaymas y Empalme.

El alcalde de Hermosillo, Manuel Ignacio Acosta celebró de igual manera este importante anunció que muestra que trabajando en unidad se pueden lograr buenos resultados en beneficio de los sonorenses.

“Esto nos da para crecer y tener un horizonte mucho más claro en el mediano y largo plazo”, resaltó el alcalde en su intervención.

Al evento asistieron los diputados locales Luis Serrato, Flor Ayala, Kitty Díaz Brown, Iris Sánchez Chiu, los diputados federales, Ulises Cristopulos, Prospero Ibarra, el delegado de la SCT, Javier Hernández Armenta, y el líder de la Asociación de Organismos Agrícolas del Norte de Sonora, AOANS, Jorge Mazón Salazar, además del secretario de la Contraloría, Miguel

Inicia Claudia reconstrucción de carreteras estatales

Escrito por Comunicado

Martes 09 de Febrero de 2016 17:13

Ángel Murillo.